Freiwillige Feuerwehr Weißenthurm

Feuerwache am Stierweg • Hauptstraße 217 • 56575 Weißenthurm



Bürger Informationen

Thema: Der Schlaganfall - was tun?

Die medizinische Versorgung bei Schlaganfällen konnte in den letzten Jahren erheblich verbessert werden. Wichtig ist die frühstmögliche Behandlung in einer geeigneten Klinik. Hier können Sie helfen, indem Sie die Zeichen eines Schlaganfalles frühzeitig erkennen und dann SOFORT den Rettungsdienst rufen.

Die 3 wichtigsten Fragen

- Was ist ein Schlaganfall?
- Wie erkenne ich einen Schlaganfall?
- Was kann ich bei einem Schlaganfall tun?

Nützliche Antworten

Zu Frage 1) Was ist ein Schlaganfall

Am häufigsten bedingt durch eine Durchblutungsstörung - in einigen Fällen aber auch durch eine Blutung - kommt es zu einem Ausfall bestimmter Hirnareale.

Zu Frage 2) Wie erkenne ich einen Schlaganfall?

Bei folgenden Zeichen besteht der Verdacht auf einen Schlaganfall:

- Lähmung und / oder Gefühlsstörung einer Körperhälfte oder auch nur eines Armes oder Beines
- Sehstörung
- Sprachstörung
- Hängender Mundwinkel / Gesichtslähmung
- Störung des Bewusstseins
- Krampfanfall
- Neu aufgetretener Schwindel, Hörverlust, Doppelbilder

Zu Frage 3) Was kann ich bei einem Schlaganfall tun?

Der Schlaganfall ist ein <u>Notfall</u>. Rufen Sie bei den oben genannten Anzeichen sofort den Rettungsdienst unter der Telefonnummer 19222 (112) an. Das Rettungsteam wird die erforderliche Behandlung bereits vor Ort beginnen und die geeignete Klinik für die Weiterbehandlung auswählen.

(Quelle: DFV)